

INFORMATIVO COMUNIDAD LICEO SAN FRANCISCO INICIO ACTIVIDADES VIRTUALES CLASSROOM

Estimados padres y apoderados.

Junto con nuestro saludo y sinceros deseos de bienestar para sus familias, así como el agradecimiento por el trabajo cotidiano que realizan en aras del cuidado y formación de vuestros hijos e hijas, queremos informarles que, con la finalidad de profundizar y mejorar la educación a distancia, desde el **LUNES 20 DE JULIO SE INICIARÁ EL FUNCIONAMIENTO DE LA PLATAFORMA VIRTUAL CLASSROOM**, que permitirá realizar clases en línea con los estudiantes del establecimiento.

Es esta, una nueva etapa en el objetivo de continuar acercando el establecimiento a sus hogares y mantener el vínculo pedagógico-formativo con quienes son el objeto de nuestro trabajo cotidiano. Estamos conscientes que ha sido un proceso complejo; de dificultades y tensiones, pero también de aprendizajes para vivir en un escenario que no conocíamos.

Así, la educación en línea se convierte hoy en una oportunidad pedagógica que no podemos desechar. En este proceso los equipos Docente, Académico, de Formación y Directivo del liceo han proyectado un gran esfuerzo y compromiso con nuestros estudiantes, formándose y perfeccionándose especialmente en las áreas tecnológica y de contención socioemocional, tan necesarias en el contexto que vivimos.

Conforme a este nuevo formato de clases y con la finalidad de fortalecer una buena y sana convivencia en esta nueva modalidad educativa online, se deja a vuestra disposición el **"PROTOCOLO PARA EL BUEN USO DE LA PLATAFORMA CLASSROOM, PLATAFORMAS ONLINE, CORREO ELECTRÓNICO Y OTROS MEDIOS DIGITALES"**, documento que se incorpora a nuestro Manual de Convivencia, luego de ser elaborado por una comisión del área de Formación de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino, visado en sus aspectos legales por el abogado de la Red, señor Jorge Angulo Tamarín, e informado en sesión del Consejo Escolar.

Tanto los horarios de cada curso como el Protocolo referido, se encuentran disponibles en la página web institucional y se les hará llegar a través de sus profesoras y profesores jefes.

Queremos invitarles a ser parte de esta nueva aventura educativa, a no decaer en el ánimo y a mantener y fortalecer el vínculo con vuestros educadores. Les invitamos a creer y si bien no existe claridad de cuando reiniciemos las clases presenciales, a confiar en que el regreso solo se producirá cuando se den las condiciones sanitarias que aseguren la salud de los integrantes de toda la Comunidad Educativa.

Confiados en el Señor, Dios de la Vida que junto a nuestro Patrono San Francisco y Santo Tomás de Aquino, nos cuiden y protejan, les saluda fraternalmente

EQUIPO DIRECTIVO
LICEO SAN FRANCISCO

San Ramón, 15 de julio de 2020